



Chères Foyennes, chers Foyens,

Ce premier trimestre 2024 est placé sous le signe de la transformation de Sainte-Foy-la-Grande et je suis ravie de vous tenir informé(e)s des progrès réalisés dans notre commune. Ça bouge dans la Bastide !

Depuis janvier, 23 immeubles ont été achetés et 36 chantiers ont été ouverts. Tous ces travaux sont réalisés par des propriétaires privés qui réhabilitent leurs immeubles, et certains en avaient bien besoin. Pour soutenir cette initiative et encourager la revitalisation urbaine, mon équipe et moi-même avons mis en place une aide financière aux propriétaires qui rénovent les façades de leurs immeubles. C'est une démarche positive qui contribue à embellir notre ville tout en préservant son patrimoine architectural.

Dans la continuité de ces projets, la commune va bénéficier de nouveaux équipements, dont l'aménagement du Centre de Santé du Pays Foyen, Place Pierre Cassignard, qui vise à améliorer l'offre de soins pour tous. Grâce à la collaboration entre la commune et la communauté de communes, les travaux ont déjà commencé. Ainsi, deux médecins généralistes accueilleront des médecins juniors et un service de télé-expertise. Ce projet est une étape cruciale pour renforcer l'accessibilité aux soins de santé pour notre communauté et j'ai hâte de voir ses retombées positives pour tous les habitants du Pays Foyen.

En 2024 et 2025, deux nouveaux chantiers commenceront : l'agrandissement de l'Office de Tourisme, rue de la République, ainsi que la réhabilitation de l'ancienne gendarmerie avenue de Verdun, qui accueillera les nouveaux locaux de la communauté de communes et les services d'accueil du public, des plus jeunes (inscriptions à la crèche ou au pôle ados), aux plus âgés (services d'aide à domicile).

Enfin, je me félicite que les travaux d'extension de l'école Paul Bert continuent d'avancer dans les délais, le chantier devant prendre fin pour les vacances de la Toussaint. Je sais comme chacune et chacun d'entre vous attendez avec impatience cette nouvelle école maternelle !

Je tiens à remercier les habitants et commerçants pour leur patience pendant cette période de travaux, qui sont nécessaires pour poursuivre la revitalisation de la Bastide et, à terme, l'amélioration du quotidien de tous les habitants avec davantage de services publics accessibles au plus grand nombre, et des équipements de qualité.

C'est pourquoi je vous invite très chaleureusement à vous rendre aux rendez-vous et réunions publiques qui seront organisés au cours de cette année 2024 pour travailler tous ensemble sur les futurs grands projets de notre Ville.



Ensemble, chaque action compte pour construire l'avenir.

Toujours à vos côtés,

Christelle GUIONIE,

Maire de Sainte-Foy-la-Grande,

Conseillère départementale du Réolais et des Bastides.

### Vos élus à votre écoute

Un adjoint de permanence peut vous recevoir en mairie chaque matin et Madame le Maire le samedi matin (*sous réserve des disponibilités de son agenda*).

Dialoguez

avec vos élus



à tous pour votre **participation nombreuse et enthousiaste** à

## Faites le printemps

Grâce à vous, associations, artisans, artistes, commerçants, exposants, pépiniéristes, producteurs... et public, cette 3<sup>ème</sup> édition fut un **franc succès**.



### Réunion publique

Foyennes, Foyens, participez à la restitution du **projet de requalification du Foirail** le **mardi 21 mai 2024 à 18h au Foirail**



## Inauguration de la bibliothèque municipale Suzanne Chaumet : hommage à la culture et aux femmes

La consultation publique a choisi à une forte majorité de donner à la bibliothèque nouvellement réaménagée et rafraîchie, le nom de Suzanne Chaumet. L'inauguration le 8 mars dernier, devant de nombreux invités et un large public, était emplie d'émotions. Ce fut en effet l'occasion de rappeler le combat mené tout au long de sa vie par Suzanne Chaumet, femme engagée, résistante et survivante de la déportation. Assistante sociale et infirmière, elle a beaucoup œuvré pour de nombreuses familles du Pays Foyen. Elle s'est aussi battue pour des politiques sociales importantes et investie pour le devoir de mémoire et la culture. Nommer la bibliothèque Suzanne Chaumet est donc un **beau symbole pour la culture et les femmes.**

La bibliothèque municipale Suzanne Chaumet est **ouverte et gratuite pour tous !**  
8 rue Jean-Louis Faure - 05 57 46 29 70 - stefoy.bibenligne.fr



## Où en est la construction de l'école maternelle ?

Grâce à une bonne communication et une coordination efficace entre les différentes parties prenantes, mairie, direction de l'école, architecte, entrepreneurs, et malgré l'ampleur des travaux, le projet avance à grands pas et dans le respect des délais prévus. L'objectif fixé pour l'ouverture de l'école en novembre 2024 est maintenu.



Les entreprises ont mis à profit les vacances de printemps pour procéder aux travaux de démolition nécessaires à la construction du porche d'entrée commun à l'école maternelle et l'école élémentaire résolument tourné vers la Bastide. En parallèle, l'équipe éducative a effectué les déménagements des classes imposés par les travaux.

Les patios végétalisés commencent à prendre forme. Ils offriront un environnement naturel apaisant pour les enfants en favorisant leur bien-être, tout en servant d'aires de jeux extérieurs. De plus, ils contribueront à la gestion de l'eau de

pluie et à la régulation thermique de l'école. Outre les patios, la nouvelle école comprendra une cour ombragée, un grand préau aménagé, de vastes salles de classe, des dortoirs adaptés et une salle polyvalente. Tous ces éléments contribueront à créer un **environnement propice à l'apprentissage, au développement et au bien-être des enfants.**

Une visite de chantier destinée aux élèves et aux enseignants sera organisée courant mai.



Nous célébrerons les **80 ans de la Libération de Sainte-Foy-la-Grande** le **dimanche 18 août 2024.**

A cette occasion, le Musée du Pays Foyen collecte (en prêt ou don) photos, lettres, souvenirs et anecdotes, objets... afin d'organiser une exposition.

Merci d'avance pour votre collaboration.

06 75 70 35 34 - pierre.lamothe4@orange.fr

*Espace réservé à l'expression du groupe minoritaire*

Cher(e)s foyen(ne)s,

Nous n'y comprenons plus rien ! Lors de la réunion de l'école (29/03), la majorité a annoncé aux parents que les travaux initialement prévus sur le préau ne se feraient pas, faute de moyens... Alors que le 15/04 au conseil municipal, il est annoncé un excédent budgétaire pour 2023 de 500 k€. Où est la vérité ? Est-ce possible avec les recrutements faits ? Nous en doutons !



## Le Conseil Municipal Junior s'active !

Les jeunes conseillers municipaux s'impliquent dans la vie locale en participant activement à différents événements (vœux de la municipalité, inauguration de la bibliothèque Suzanne Chaumet...).

D'après les projets exposés lors de leur campagne électorale, trois commissions ont été mises en place : Sport/Animation/Culture, Environnement/Solidarité et Communication. Chaque conseiller s'est inscrit dans une ou deux commissions. Les premières réunions ont eu lieu et des actions sont déjà en discussion.

Le volet éducation à la citoyenneté n'est pas oublié, notamment grâce à deux ateliers :

- ➔ Visite de la mairie pour mieux comprendre le fonctionnement des services municipaux. Ils pourront découvrir les différentes responsabilités de la mairie et voir comment les décisions sont prises.
- ➔ Formation à la laïcité, visant à les sensibiliser aux principes de la laïcité en France, notamment la séparation de l'Église et de l'État, la neutralité religieuse des services publics et le respect de toutes les convictions.

